

## « Cette terre qui a vu naître d'Artagnan »

Nous, élus du Gers, cœur de la Gascogne, affirmons notre attachement à notre territoire, notre histoire, notre patrimoine culturel et gastronomique et à nos valeurs gasconnes de convivialité et de panache.

Le château de Castelmoré à Lupiac qui a vu naître Charles de Batz, dit d'Artagnan est à vendre.

D'Artagnan est une figure mondialement connue, une icône internationale capable d'attirer de nombreux touristes dans notre département et de faire rayonner notre territoire.

Aujourd'hui, la valorisation du patrimoine culturel et historique, associée au développement économique et touristique du territoire, constitue un projet d'intérêt national aux multiples avantages: *attractivité touristique, création d'emplois, développement et dynamisme de l'économie et du commerce local, conservation et préservation du patrimoine, rayonnement international, mise en valeur de notre production agricole...*

Dans **l'intérêt de toutes et tous**, nous pouvons aujourd'hui fédérer toutes les forces vives autour d'un **projet de territoire ambitieux**.

Nous appelons l'Etat à tout faire pour que ce **patrimoine historique** devienne un bien public au service de l'intérêt général. Qu'il devienne le cœur d'un vaste projet de développement touristique, culturel et économique sur l'ensemble de notre département.

*Premiers signataires :*

*Jean-René Cazeneuve, Député du Gers*

*David Taupiac, Député du Gers*

*Alain Duffourg, Sénateur du Gers*

*Barbara Neto, présidente de la Communauté de communes D'Artagnan en Fezensac*

*Muriel Abadie, Vice-présidente de la Région Occitanie en charge du Tourisme*

*Philippe Dupouy, Président du département du Gers*